NWZ vom 12.12.2015

Spende für Hospiz

Marta Alfia, Hospizleiterin, und Klaus Riegert, Vorsitzender des Vereins, nahmen für das Hospiz im Kreis eine Spende der Raiffeisenbank Wangen aus den Händen von Vorstand Hans-Peter Herbinger entgegen: "Damit unterstützen unsere Raiba-Gewinn-Sparer gemeinsam eine gute Sache hier vor unserer Türe." Die Hospizbewegung schaffe einen Raum für würdevolle Begegnungen und Abschiede.



Unterstützung fürs Hospiz: Hans-Peter Herbinger (r.) mit Spendenscheck an Marta Alfia und Klaus Riegert.